



Las grandes empresas tecnológicas y multimillonarios suelen acaparar titulares con sus ideas atrevidas y a veces excéntricas, y Elon Musk ha vuelto a captar nuestra atención. El CEO de Tesla y SpaceX es conocido por su espíritu innovador y su tendencia a agitar las aguas. Recientemente, Musk ha presentado una oferta impresionante.

En un [tuit](#) publicado en la página de Wikipedia de Elon Musk que se volvió viral en X fecha, el empresario hizo una asombrosa oferta de mil millones de dólares a Wikipedia, una de las fuentes de información más respetadas y valiosas de Internet, a cambio de que cambien su nombre a... Bueno, «D\*ckipedia».

## La poco convencional oferta de Elon Musk

La propuesta de Elon Musk es un testimonio de su estilo único. Ha ofrecido esta donación de mil millones de dólares a Wikipedia con una condición: deben cambiar su nombre a D\*ckipedia.

Esta inesperada y algo excéntrica proposición ha provocado una avalancha de reacciones, generando preguntas sobre las intenciones de Musk y las implicaciones de un cambio de tal envergadura.

Como era de esperar, Internet reaccionó rápidamente ante la propuesta de Musk. Algunos la encontraron entretenida y en línea con su conocido sentido del humor, mientras que otros la consideraron una estratagema atrevida. Surgieron debates sobre el posible impacto de un cambio de nombre de tal envergadura en la credibilidad y reputación de Wikipedia como fuente confiable de información.

Después de todo, el nombre «D\*ckipedia» conlleva una connotación muy diferente y podría dar lugar a diversas interpretaciones.



## ¿Por qué Elon está haciendo esta declaración?

El tuit de Wikipedia de Elon Musk surgió después de que Musk criticara a la Fundación Wikimedia por solicitar financiamiento sustancial. Cuestionó la necesidad de dicho apoyo financiero, sugiriendo que todo el contenido de Wikipedia podría caber con facilidad en un teléfono móvil. La curiosidad de Musk generó una ola de preguntas sobre el propósito de los fondos solicitados.

No obstante, no tuvo que esperar mucho tiempo para obtener una respuesta. La Fundación Wikimedia, encargada de las operaciones de Wikipedia, explicó que su plataforma maneja más de 25 mil millones de visitas a páginas al mes y gestiona más de 44 millones de ediciones de páginas mensualmente.

Estas cifras impresionantes reflejan los considerables costos operativos necesarios para mantener la extensa base de datos de información gratuita. Además, la fundación mantiene la transparencia al contratar auditores financieros externos, cuyos informes son accesibles al público, garantizando la responsabilidad en sus prácticas financieras.

## Esta no es la primera vez

La relación de Musk con Wikipedia va más allá de esta reciente oferta de donación. En el pasado, se enfrentó al cofundador de Wikipedia, Jimmy Wales, debido a restricciones de contenido en la plataforma de redes sociales X en el período previo a las elecciones presidenciales de Turquía.

Las decisiones de Musk fueron criticadas por su potencial para limitar la libertad de expresión. Además, bajo el liderazgo de Musk, la plataforma de redes sociales fue acusada de volverse más obediente a las solicitudes gubernamentales de censura y vigilancia.

En 2018, Musk demostró aún más su interés en el periodismo y la credibilidad de la información al anunciar su intención de crear un sitio web llamado «Pravda».



Elon Musk ofrece mil millones de dólares por Wikipedia

El objetivo de la plataforma era permitir al público calificar la «verdad fundamental» de los artículos y rastrear la credibilidad de periodistas, editores y sus publicaciones, subrayando la importancia de la transparencia y la confiabilidad en el mundo de la información, aunque finalmente decidió cambiar el nombre de Twitter en su lugar.